



## El encuentro sobre multiculturalidad y tecnología reúne a 200 especialistas

El congreso incluye 16 sesiones y ponencias en inglés con el fin de buscar vías de diálogo desde el ángulo de la sociedad del conocimiento

**:: R. R. / WORD**

**SALAMANCA.** 'TEEM 16' son las siglas que bautizan el congreso internacional sobre tecnología e interculturalidad, que comenzó ayer sus actividades en la Facultad de Educación con la asistencia de 200 personas. La directora general de Universidades e Investigación de la Junta, Pilar Garcés, y el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, inauguraron el encuentro, cuyo acto de apertura contó también con las intervenciones de la directora del Ins-



Los participantes en la apertura intercambian impresiones. :: M. L.

tituto Universitario de Ciencias de la Educación (IUCE), María José Rodríguez Conde, y el presidente del congreso, Francisco José García Peñalvo.

El encuentro, estructurado en 16 sesiones y que proseguirá durante hoy y mañana, está organizado por el Doctorado de Formación en la Sociedad del Conocimiento.